
高雄市扯鈴協會第六屆第一次理監事聯席會議紀錄 

 
日期時間：107年 3月 7日（星期三）上午 10時 10分開始 

地    點：佛公國小二樓校史室 

出席人員：  11 人（詳如簽到表）  

請假人員：   9 人 

列席人員：   9人 

主  席：蔡進元                   司儀、記錄:楊政宗                

一、會議開始 

二、主席(理事長蔡進元)致詞： 

    歡迎大家來到本校參加第六屆第一次理監事聯席會議，對本校請多指教，並 

    對本次會議討論內容，請大家提供寶貴意見。 

三、主管機關致詞  (無) 

四、監事(常務監事陳素粉)致詞： 

    我曾參與本會多次的活動，肯定本會多年的努力，希望以監事的角色為本會 

    多盡一分心力。 

五、榮譽理事長暨顧問致詞 

    1.榮譽理事長呂正鐘：本會成立已屆滿 10年，會務運作順暢，希望在新任理 

      事長帶領之下，會務能穩定成長，日新又新。 

    2.黃昭順立委(賴順敏主任)：協會長期推動高雄市扯鈴運動的普遍化和提升 

      扯鈴運動的品質已樹立一個良好的典範，未來如需要協助的地方還請告知。 

    3.周鍾㴴議員：從第一屆開始有關協會的會議和活動，本人一定不缺席，至 

      今已是第六屆了，看著協會一年一年的成長，感到甚為欣慰，與有榮焉。 

六、報告事項： 

 （一)業務報告 

    1.頒發理、當選證書。榮譽理事長聘書。名譽理事長、顧問，暨各委員會委 

       員、會務人員聘書。 

    2.預訂於 4月 29日(星期日)和楠陽國小合辦高雄市 107年春季扯鈴級位檢 

       定大會。 

    3.審核 2位新進會員之資格。 

 （二)財務報告 
     1.本會現有結餘款(  48,573  ) 元。 

   七、討論提案： 

    案由（一）：聘請呂正鐘先生擔任第六屆榮譽理事長案，請  討論。     

    說明：本案經會務發展委員會審議通過。(…如附件 P2、P5 ) 

    決議：照案通過。 

    案由（二）：聘請黃昭順立法委員擔任第六屆名譽理事長，莊啟旺先生、康裕 

        成議長、許崑源議員、黃石龍議員、周鍾㴴議員、林瑩蓉議員，擔任第 

        六屆顧問案，請  討論。     



 說明：本案經會務發展委員會審議通過。(…如附件 P2、P5 ) 

 決議：照案通過。 

 案由（三）：聘請陳常務理事英明等人擔任本會培訓委員會、選務委員會、資 

       格審核委員會、競賽委員會、財務委員會、會務發展委員會、級段檢 

       定委員會、紀律委員會、法規委員會人員案，請  討論。     

 說明：本案經會務發展委員會審議通過。(…如附件 P3、P4  )  

 決議：照案通過。 

 案由（四）：通過新進會員陳正平、陳建明等 2人之會員資格案，請  討論。 

 說明：本案經資格審核委員會審核通過。（…如附件 P5 ) 

 決議：照案通過。 

 案由（五）：審核高雄市 107年春季扯鈴級位檢定大會辦法和預算草案，請 

      討論。 

 說明：本案經級段檢定委員會審議通過。 (..如附件 P6~ P13) 

 決議：照案通過。 

 

八、頒發聘書： 

    1.頒發榮譽理事長聘書。 

    2.頒發名譽理事長、顧問聘書。 

    3.頒發理事、監事人員證書。 

    4.頒發各委員會委員、會務人員聘書。 

 

九、臨時動議： 

    提案（一）：檢定服裝之上衣繡製的會徽，可改成印製，穿著比較舒服，請  討 

                論。(提案人：李佩玲   附議人：呂正鐘) 

    說明：繡製的地方有刺痛感，穿著起來不舒服，恐影響成績，希望改成印製。 

    決議：1.照案通過。 

          2.唯頇等舊版使用完後才作更改。 

 

十、散會：11：30 

 


